

STS, la belle familiale ne prend pas l'eau

BÂTIMENT. La PME fête ses vingt ans d'existence à La Vallière (Saint-André de la Roche). Sa spécialité : l'étanchéité à l'épreuve de tous les temps.

● Faire de la crise une opportunité : un principe maîtrisé par Eric Le Carré, qui en 1996, victime colatérale des déboires du BTP, troque son costume de chef de l'agence Travaux pour le groupe Sika contre celui d'entrepreneur. Les quatre agences originelles, devenues indépendantes avec reprise des locaux et du personnel, resteront stratégiquement en étroite synergie pour mailler au mieux le territoire, via le montage d'un groupement d'intérêt économique : STS (pour Société de Travaux Spéciaux) était née. A Saint-André, ils sont une petite trentaine à profiter d'une expérience cumulée, Sika et STS confondus, d'une quarantaine d'années dans le domaine de l'étanchéité et/ou du renforcement de structures des bâtiments. A leur trousseau aussi, de sacrées compétences sur le segment de la protection des sols. «On étanche, on répare, on protège» : le slogan-maison repris aujourd'hui par une dynamique fratrie, seconde génération de



Ludovic, Pierre et Grégory Le Carré.

Le Carré à la barre de l'entreprise devenue familiale par l'intérêt conjoncturel et la force du poignet, sur une zone de chalandise s'étirant de Menton à Saint-Tropez pour un chiffre d'affaires de 2,5M€.

Deuxième génération

Même si la voilure est réduite du fait d'un BTP convalescent, la quinzaine de salariés traite aujourd'hui quelque 250 chantiers à l'année : toitures, terrasses, cuvelages, on se démarque via les produits et les techniques utilisés en privilégiant la qualité et la durée des rénovations. «Vingt ans ? Deux garanties décennales...» souffle Grégory Le Carré, aîné et premier des fils à avoir rejoint l'entreprise qui voit se monter et se démonter la concurrence des auto-entrepreneurs. «Nous sommes

RGE, certifiés Qualibat sur tous nos process, garanties optimales, dans une filière où on navigue à vue avec les normes. D'où l'importance d'une structure solide et pérenne.» Sans doute la raison pour laquelle la famille mise sur un développement maîtrisé et tranquille. Mais à trois frères, l'aventure est assurée : c'est Pierre, le cadet, qui relèvera dans les prochains mois le défi, avec l'ouverture d'une nouvelle structure sur Mandelieu, «plus proche du marché Est-Var, avec d'autres spécificités techniques.»

ISABELLE AUZIAS

80%

C'est la part de l'activité étanchéité chez STS. Une véritable spécialité que l'entreprise revendique, en proposant de nouvelles techniques de rénovation, plus performantes et moins onéreuses.

1996 : création de STS Côte d'Azur par Eric Le Carré.

2009 : arrivées de Grégory et de Ludovic Le Carré.

2014 : arrivée de Pierre

Le Carré. 2017 : ouverture d'AREP Estérel.